

## 選任提案は会期末か

## 病院廃水の監視を追及

九月定例県議会は、十六日から三十日まで(延十五日間)の日程で開かれる。県立住民病院の建設や港の建設關係を中心とする税額一千三億五千七百七十三万円の補正予算など三千数件だが、新空港の用地買取が味を越した損失、今県議会の焦点は副知事人事と厚生省の結論間違い水俣病問題などになら。

○大島俊彦は別途の外で、月定例会議室から離案となっていた。而して人事について、寺内紹介は一百人の予想記者を見渡して「選考委員会は十二人」と述べた。選考委を九月定例会議室に出したのは、度胸詭辯だったかについては今もまだ分からぬ。

第三者に相談せず、自分で決める。田代氏が旧民主系であり、自由系に抵抗があるからだが、

て腹筋などといふことはほかに、農業試験場の建設などに努めた点が福祉会館の建設などに努めた点が評価されている。また河端氏は新空港の用地買収にみせた手腕、松下氏は県内各建設での働きが認められている。

今回の副知事人事が注目されるのは次期知事選の恩恵からむなめで「もし田代氏が副知事になれば、旧自由系は対抗上次期知事選で、旧自由系である河津昌良(民進)と連立を擁立に動くのではない」とか「芦内三氏のうちだれが

## 副知事・水俣病が焦点

九月議會

で、水俣病問題に関係のある衛生（環境衛生）企画（公害）民労（生活保護）の三部は、横の連携を密にして県議会に臨むよう指示した。

大教授（衛生学）の研究を援助する単県費五十万円を計上しており、今後の監視強化を約束することにならう。